Auf die Frage:

Die MLPD beruft sich auch auf Stalin und Mao als Klassiker des Marxismus-Leninismus. Beide werden in Medien und im Geschichtsunterricht der Schulen als Massenmörder dargestellt. Was sagen Sie dazu?

Antwortet Stefan Engel:

Das ist eine dreiste Propagandalüge, für die es keinen Nachweis gibt! Die antikommunistische Geschichtsschreibung bringt es sogar fertig für die 70 Millionen Toten des 2. Weltkriegs die sozialistische Sowjetunion (SU) verantwortlich zu machen, obwohl nachweislich Hitler die SU überfallen hat, "um den Weltbolschewismus auszurotten" (Hitler). Die ominöse Logik dieser Behauptung: Ohne die Kommunisten hätte es den Hitler-Faschismus gar nicht gegeben. Das ist, als wenn man den Bestohlenen für den Diebstahl verantwortlich machen würde.

•••

Wir müssen Ihnen allerdings mitteilen, dass wir Ihre Nachricht in der uns vorliegenden Version nicht freischalten, da sie Tatsachenbehauptungen enthält, die Sie nicht belegen: "Das ist eine dreiste Propagandalüge, für es es keinen Nachweis gibt! "

Daher bitten wir Sie, entsprechende Quellen (z.B. in Form von Links zu anderen Internetseiten oder Zeitungsartikeln mit Datum) anzugeben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Moderations-Team von abgeordnetenwatch.de